
Vanessa PARENT
Suppléante

En juin 2022, vous m’accordiez votre confiance 
en m’élisant député pour vous représenter à 
l’Assemblée nationale. En deux ans à peine, j’ai pu 
tenir mes promesses de proximité et d’actions en 
étant constamment sur le terrain à vos côtés et 
ainsi obtenir de nombreux résultats.
D’autres travaux, que je mène pour vous 
défendre, sont toujours en cours, mais risquent 
d’être stoppés avec la dissolution décidée par le 
Président de la République. C’est pourquoi j’ai 
choisi de me représenter devant vous, pour vous 
rendre compte de mon action et me permettre 
de poursuivre ce qui reste inachevé.

Christophe

PLASSARD
Votre député depuis 2022

À votre service À votre écoute
2 ans de mandat : 
PROXIMITÉ et ACTIONS !
Ça c’est Christophe PLASSARD ! 

 ü Repousser les éoliennes à 40 km de la côte

C’est Christophe PLASSARD 

 ü Accélérer l’installation d’un scanner 
sur l’île d’Oléron

C’est Christophe PLASSARD

 ü Aucune fermeture de classe pendant 3 ans  
sur Oléron

C’est Christophe PLASSARD

 ü Sauver la Zone de Revitalisation Rurale 
en Cœur de Saintonge

C’est Christophe PLASSARD

 ü Plus de forces de l’ordre sur notre territoire
C’est Christophe PLASSARD

MES COMBATS  
pour les 5 ans à venir : 

 > Suppression des taxes sur la TVA pesant sur l’énergie 
et l’essence
 > Défiscalisation et exonération de charges sur les 
heures supplémentaires
 > Aucune pension de retraite en dessous du SMIC
 > Réindexer les pensions de retraite sur l’inflation
 > Peines minimales pour les récidivistes
 > Plus de forces de l’ordre sur notre territoire
 > Protéger nos côtes de l’érosion

30 JUIN & 7 JUILLET - ÉLECTIONS LÉGISLATIVES  MARENNES - OLÉRON - ROYAN - TONNAY-CHARENTE



Depuis 2022, mon engagement est permanent, vous 
écouter et vous défendre est ma priorité. 
 J’AI SOUTENU POUR VOUS 
LOGEMENT

 üArrêter de favoriser les locations 
saisonnières au détriment des locations à 
l’année grâce à : 

 > La suppression de niches fiscales pour les 
locations de courte durée
 > L’harmonisation des contraintes énergétiques
 > L’agrément obligatoire des meublés de 
tourisme

 üRéguler les plateformes de location de 
meublés de tourisme, contre l’accaparement 
des logements par des investisseurs 
professionnels
 üFavoriser un accès à des logements pour 
les employés saisonniers

SANTÉ 
 ü Installation d’un scanner sur l’île d’Oléron
 üUn scanner à temps plein au centre 
hospitalier Royan-Atlantique 
 üMaintien de l’hôpital de Saint-Pierre-d’Oléron
 üSoutien au personnel de l’EHPAD Vitéal 
Oléron
 üAdoption de la loi Valletoux pour 
l’amélioration de l’accès aux soins
 üMaintien de l’aide à l’installation des 
professionnels de santé en Zone de 
Revitalisation Rurale en Cœur de Saintonge

ÉDUCATION 
 üAucune fermeture de classe pendant 3 ans 
sur Oléron

 üTravail constant avec l’Éducation nationale

MARITIME
OSTRÉICULTURE

 ü500 000 € pour relancer la consommation 
d’huîtres

 üDemande au gouvernement de garantir la 
qualité de l’eau

PÊCHE 

 üÉloignement des éoliennes à 40 km des côtes 
de l’île d’Oléron
 üAucune interdiction de chalutage d’ici 2030

SÉCURITÉ
 ü Implantation d’une nouvelle brigade de 
gendarmerie entre Saujon et La Tremblade 

 üCréation et renfort de 4 postes de policiers 
au nouveau commissariat de Royan 

DÉFENSE  
NATIONALE 
Rapporteur spécial du budget des Armées 

 ü 4 rapports et des propositions pour créer des 
emplois en Charente-Maritime

 ü Une loi de soutien à nos militaires jusqu’en 
2030

Christophe PLASSARD
La valeur travail, la proximité et l’engagement à 
votre service. 

Autodidacte et engagé, mon expérience et mon 
attachement à notre territoire m’ont préparé à la 
prise de mandats. 

Depuis mon premier mandat de conseiller 
municipal à Royan, en 2020, j’ai fait de la proximité 
le cœur de mon engagement politique pour la 
Charente-Maritime. 

Ma mission depuis 2022 n’a pas changé : rapprocher 
les habitants et les élus, rapprocher les territoires 
et les projets, pour vous défendre et défendre 
notre beau territoire. 

56 ans, marié, 3 enfants, Royan. 

suppléante

Vanessa PARENT
Oléronaise, fille, petite-fille et arrière-petite-fille 
d’ostréiculteurs, j’ai travaillé 10 ans dans le négoce 
du Cognac et du vin. 

Gérante de maisons d’hôtes, administratrice de la 
Maison du Tourisme de l’île d’Oléron et du bassin 
de Marennes depuis plus de 15 ans, je participe 
à la commission Développement économique, 
tourisme et attractivité au sein de la Communauté 
de Communes de l’île d’Oléron. 

Je suis adjointe au maire au Château-d’Oléron 
en charge des grands travaux, de la voirie et de 
l’information. 

52 ans, 1 enfant, Le Château-d’Oléron.

DÈS LE 30 JUIN 2024
CHOISISSEZ LA PROXIMITÉ
CHOISISSEZ L’EFFICACITÉ

VOTEZ CHRISTOPHE PLASSARD

contact@christopheplassard.fr

06 07 04 31 05
www.christopheplassard.fr

 /cplassard  /cplassard  /christopheplassard
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Je me suis engagé dans des 
travaux avancés mais qui 
n’ont pu aboutir à cause de la 
dissolution.
 JE M’ENGAGE À LES 
POURSUIVRE : 

 > Remédier aux déséquilibres du marché 
locatif en zone tendue :  
loi votée, pas encore promulguée

 > Renforcer les pouvoirs de la police 
municipale :  
loi signée, pas encore adoptée

 > Attribuer la qualité de pupille de la 
Nation aux orphelins de policiers 
municipaux : 
loi signée, pas encore adoptée

 > Préserver nos écoles en milieu rural : 
loi signée, pas encore adoptée

 > Interdire la surtransposition agricole : 
loi signée, pas encore adoptée

 > Améliorer les conditions de travail et de 
vie de nos agriculteurs : 
loi signée, pas encore adoptée

 > Lutter contre la désertification médicale : 
loi signée, pas encore adoptée

 > Prise en charge intégrale des fauteuils 
roulants : 
loi signée, pas encore adoptée

 DEPUIS JUIN 2022,  
 EN CIRCONSCRIPTION 

Près de 1 200 actions

soit + de 50 000 km 
parcourus à votre service

+ de 300 
permanences tenues

+ de 120 visites 
sur le terrain

+ de 700 réunions  
et rendez-vous 
(habitants, élus, associations, entreprises)


